



# 西藤島小だより



☆学校教育目標「自主と創意に満ちた人間性豊かな児童の育成」

令和5年12月11日

☆めざす児童像「学ぶ子」「やさしい子」「強い子」

第30号

福井市三郎丸1丁目1410 TEL (0776)22-8820 FAX (0776)22-6809

URL <http://www.fukui-city.ed.jp/ni-fuji-e/> MAIL [ni-fu-e@fukui-city.ed.jp](mailto:ni-fu-e@fukui-city.ed.jp)

## 1・4年交流会 楽しかったね。(1・4年生、学活・総合)

12月5日、1・4年生の交流会がありました。4年生が、1年生と仲良くなるために何をするとよいかを考えて企画したもので、縦割り班ごとにゲームや遊びを決めて練習を重ねました。当日は1年生に上手に教えながら、「ナイスキャッチ」「いいね」「すごいね」などと1年生に優しく声をかけながら楽しいひとときを過ごしていました。理科で学習した「空気の流れ」を使ってゲームを考えたグループや、体育で使用するケンステップを使った遊びを考えたグループもあり、1年生は4年生といっしょに笑顔で交流できました。



## SASAにチャレンジ!(5年生)

12月5・6日の両日、5年生はSASA(福井県教委独自の学力調査)にチャレンジしました。1日目は、国語と算数、2日目は社会と理科に取り組みました。いつもとはちがう形式のテストでしたが、子どもたちは落ち着いて問題を解いていました。テスト後は自己採点もしていた子どもたち。自分の得意なところ、もう少し力を付けていかなければいけないところを確認して、今後の学習に生かして行ってほしいと思います。学校でも、全体的な特徴をつかんだ上で、指導・授業の改善につなげていきます。



テスト後、自己採点しているところ

## 保護者懇談会 ありがとうございます。

12月6・7・8日の3日間にわたって行いました保護者懇談会では、お忙しい中ご来校いただきましてありがとうございました。話し合ったことを踏まえ、今後もおうちの方と学校とが協力・連携しながらお子様の成長を支えていきたいと思っております。よろしくお願いいたします。

## 校外学習（中央卸売市場、かまぼこ道場）に行ってきました。（3年生：社会）

12月5日、3年生は、社会科の学習で、福井市中央卸売市場と安田かまぼこ道場に行ってきました。中央卸売市場では、野菜や果物等の集荷場、-25℃に冷えた大型の冷凍庫などの見学をしました。かまぼこ道場では、かまぼこの作り方を見学したり工場の方にお話を伺ったりしました。また、魚そうめんや「蒲の穂」を作る体験もしました。自分で作った「蒲の穂」は家に持ち帰りました。



## 鉄棒・マットの練習 がんばっています。

11月下旬に、体育館に鉄棒が設置されました。体育の時間だけでなく、大休みや昼休みに、割り当てになっている学年が練習に励んでいます。また、体育の時間には、マット運動の学習も始まっています。子どもたちは繰り返し繰り返し練習し、できる技を1つでも増やそうとがんばっています。

